

Mitteilungsvorlage

zur Kenntnis im **Gemeinderat**

Betreff: **Gemeinnützigkeit der Arbeit von Stadtteiltreffs - Antwort
der Ministerin**

Bezug:

Anlagen: 1 Anlage - Antwortschreiben Sitzmann

Die Verwaltung teilt mit:

Oberbürgermeister Boris Palmer hat nach einer Initiative von StRin Höhne-Mack, OV Rak und der Verwaltung am 7. Januar 2021 ein Schreiben an die Finanzministerin des Landes Baden-Württemberg geschickt. In diesem bat er, eine länderübergreifende Initiative zur Weiterentwicklung des Steuerrechts zu starten. Ziel dieser Initiative solle die steuerliche Begünstigung von Stadtteiltreffs sein.

In ihrer Antwort vom 24. Februar unterstützt Ministerin Sitzmann MdL das Anliegen, Begegnungsräume zu schaffen und kündigt an, dieses im für Fragen des Gemeinnützigkeitsrechts zuständigen Fachgremium vorzutragen.

Eine Gesetzesinitiative erachtet sie aufgrund des erst kürzlich abgeschlossenen Gesetzgebungsverfahrens und im Hinblick auf die auslaufende Legislaturperiode des Bundestags derzeit nicht als zielführend.

Das Antwortschreiben der Ministerin liegt als Anlage bei.